

COMUNICADO DE PRENSA

La localidad de Rafael Uribe Uribe tendrá un nuevo Centro de Formación Artística

- Crea Molinos abrirá sus puertas en Rafael Uribe Uribe con formación artística gratuita y un Nido para la primera infancia.

Bogotá, 28 de abril de 2025-. El próximo martes 6 de mayo, a las 9 a. m., el <u>Instituto Distrital de las Artes - Idartes</u> inaugurará oficialmente un nuevo Centro de Formación Artística Crea en el barrio Molinos, ubicado en la Carrera 5A bis No. 48N - 48 Sur.

Este espacio, ubicado en la localidad Rafael Uribe Uribe, ampliará las oportunidades de acceso a la formación artística gratuita y de calidad para niñas, niños, adolescentes, jóvenes y familias del sector.

Para María Claudia Parias, directora de Idartes, "la llegada del Crea Molinos y del Nido Molinos es una muestra de nuestro compromiso con el acceso a la cultura y el arte para todos los habitantes de Bogotá. Queremos que este nuevo espacio sea un lugar de encuentro e inspiración, donde cada persona pueda descubrir y potenciar su talento, y donde la comunidad se fortalezca a través de la creatividad y la participación".

En el nuevo Centro de Formación Artística, los habitantes del sector podrán acceder a una variada oferta de formación en las siete áreas artísticas del <u>Programa Crea</u>: artes plásticas, artes electrónicas, danza, música, teatro, literatura y audiovisuales. Estos procesos formativos están diseñados para estimular la creatividad, el pensamiento crítico y el trabajo en equipo, permitiendo a los participantes explorar y desarrollar su creatividad en un ambiente incluyente y participativo. Además, todos los talleres del <u>Programa Crea</u> son completamente gratuitos y están disponibles para personas mayores de seis años, sin límite de edad.

Este centro también contará con un espacio del <u>programa Nidos</u> denominado inicialmente Nido Molinos, aunque el nombre definitivo será elegido por la propia comunidad.

Este espacio, dedicado a la primera infancia, madres gestantes, madres, padres y cuidadores, está concebido para reconocer la conexión de las niñas y niños de primera infancia, sus familias y cuidadores con el territorio y el patrimonio cultural del barrio a partir de los lenguajes de las artes. Nido Molinos será un espacio vivo, abierto a la exploración sensorial y a la creación colectiva, en el que los más pequeños serán protagonistas en la construcción de nuevas memorias y narrativas.



Durante la inauguración, <u>Nidos</u> invitará a las niñas y niños a participar en una experiencia artística en la cual intervendrán con tiza, piezas de madera que simbolizan los ríos de La Chigüaza, representando su visión del territorio. Estas piezas serán instaladas en el techo del espacio, dejando una huella permanente de la creatividad y el sentido de pertenencia de la comunidad.

Con esta inauguración, el nuevo Crea Molinos se integra a la amplia red de espacios culturales y artísticos de Idartes en la ciudad, fortaleciendo la oferta de formación y creación para la comunidad. Esta apertura amplía las posibilidades de acceso a experiencias artísticas y culturales en la localidad de Rafael Uribe Uribe, promoviendo el encuentro, la participación y el intercambio de saberes entre habitantes de todas las edades.

Contacto de prensa:

Margareth Sánchez margareth.sanchez@idartes.gov.co 314 2193492

